

## El Reporte del CEO

**Darcie Antle**  
**Abril 23, 2024**

Gobierno

Departamentos

Residentes

Negocio

### Actualización del Presupuesto del Condado

El Equipo de Presupuesto del CEO ha participado activamente en el desarrollo del presupuesto para el año fiscal 2024-25 a través de la colaboración con la Oficina del Auditor y la Agencia de Servicios Generales.

El 9 de Abril de 2024, se llevó a cabo un taller de presupuesto para permitir la aportación de la junta a la preparación del próximo presupuesto del condado 24/25. Los temas de interés incluyeron objetivos presupuestarios recomendados, asignaciones de puestos, reformas de salud conductual de CalAIM, planes de transición de la Proposición 1, realineación y riesgos del presupuesto estatal.

Del 8 al 10 de Abril de 2024, el Equipo de Presupuesto del CEO organizó conferencias presupuestarias en las que participó personal fiscal de la Oficina del Auditor, Recursos Humanos, Agencia de Servicios Generales y departamentos del Condado. Estas conferencias brindaron oportunidades para discusiones exhaustivas sobre las presentaciones presupuestarias preliminares, promoviendo la alineación con los objetivos organizacionales y abordando cualquier tema relevante.

El 23 de Abril de 2024, está programado un taller de presupuesto para continuar involucrando a la Junta de Supervisores en el proceso de preparación del presupuesto. Esta sesión también incluirá la revisión de las presentaciones departamentales iniciales y una mayor deliberación sobre consideraciones presupuestarias, asegurando un enfoque integral e inclusivo para el desarrollo presupuestario.

El 7 de Mayo de 2024, está programado un taller presupuestario final para continuar la participación con la junta en el proceso de preparación del presupuesto 24 horas al día, 25 días a la semana. Las audiencias públicas del presupuesto final 24/25 están programadas para el 4 y 5 de Junio de 2024.

# Mes de Concientización Sobre la Agresión Sexual

Abril está designado como el Mes de Concientización sobre la Agresión Sexual (SAAM, por sus siglas en inglés). La violencia sexual afecta a todas las comunidades de los Estados Unidos. Según el Centro para el Control y la Prevención de Enfermedades, más de la mitad de las mujeres y casi 1 de cada 3 hombres han sufrido violencia sexual. La asociación RAINN informa que cada 68 segundos un estadounidense es agredido sexualmente. Para muchos sobrevivientes, puede tardar años en sanar y para algunos el dolor nunca se cura por completo. Abril es un mes para crear conciencia pública sobre las agresiones sexuales. Este mes, apoyamos y honramos a los sobrevivientes de nuestra comunidad. Animamos a todos a aliarse vistiendo denim el 24 de Abril de 2024 (Día del Denim). El Día de la Mezclilla comenzó en 1999 para mostrar apoyo a los sobrevivientes y crear conciencia sobre los delitos de agresión sexual.

## Plan Estrategico del Condado De Mendocino

En Mayo de 2022, la Junta de Supervisores del Condado de Mendocino aprobó el primer plan estratégico de cinco años que ayudará a guiar las decisiones críticas que enfrentará la Junta de Supervisores durante los próximos cinco años con el objetivo final de mejorar la calidad de vida de los residentes del Condado. Los informes departamentales se alinearán con el plan estratégico.

Haga clic [AQUI](#) para descargar el Plan Estratégico.

## Departamentos y Divisiones



### Servicios De Cuidado De Animales

Las áreas del programa de Servicios de Cuidado de Animales incluyen: Servicios de Refugio, Clínica y Protección de Animal; Estos programas brindan educación de animales, adopción, oportunidades de voluntariado, crianza, programas de captura, esterilización y devolución de gatos salvajes, licencias para perros, esterilización y castración de bajo costo, atención veterinaria, educación sobre salud de animal, vacunas contra la rabia, colocación de microchips, confiscando animales perdidos y callejeros, respondiendo a quejas de heridos, enfermos y sospechas de crueldad y promoviendo la tenencia responsable de mascotas.

¡Haga clic [AQUI](#) para leer más!

### Servicios de Manutención Infantil

El Departamento de Servicios de Manutención Infantil del Condado de Mendocino se esfuerza por "Ayudar a los padres a invertir en sus hijos" Nuestra misión es servir a los niños y sus familias estableciendo la paternidad y haciendo cumplir las órdenes de manutención de manera justa y equitativa.

¡Haga clic [AQUI](#) para leer más!

## Biblioteca

Para celebrar el Mes de la Historia de la Mujer, Willits organizó una conferencia el 21 de Marzo de 5:30 a 6:30 p.m. titulado “Las mujeres y su lucha por la igualdad”. Esta conferencia cubrió los eventos y movimientos liderados por mujeres que buscaban la igualdad y fue dirigida por la bibliotecaria de Willits Branch, Denise Jessie, una historiadora.



## Planificación y Construcción

El Departamento continúa enfocándose en mejorar los procesos y publicar informes métricos mensuales en la página web de Planificación y Construcción por división.

Vaya a <https://www.mendocinocounty.gov/government/planning-building-services/issued-building-permits> para conocer las métricas más recientes.



## Salud Ambiental

Salud Ambiental tuvo un mes muy ocupado. Nuestras facturas anuales de todas las instalaciones vencían el 15 de Marzo. Nuestro equipo administrativo procesó cientos de pagos y ayudó a **118** clientes en nuestro mostrador.

Nuestros inspectores de Uso del Suelo aprobaron **39** permisos de construcción, **11** informes de evaluación del sitio y **2** solicitudes de pozos de agua. Nuestro Programa de Protección al Consumidor completó **60** inspecciones en el campo y procesó presentaciones de revisión de planos de nuevas instalaciones, permisos para eventos, solicitudes de permisos temporales para alimentos y solicitudes de arte corporal. Nuestro programa Hazmat completó **47** inspecciones, completando el **29.5** % de sus inspecciones anuales y solo el **25** % del año.

## Salud Pública

El objetivo de Salud Pública es salvaguardar y promover la salud y el bienestar de la comunidad. Salud Pública trabaja para proteger y mejorar la salud de la comunidad a través de la educación, la promoción de estilos de vida saludables, la prevención de enfermedades y lesiones, y la promoción de políticas de salud.

¡Haga clic [AQUI](#) para leer más!

## Servicios Sociales

### Colaboración de Adult & Aging Services con el Chico State University MSW Program

El programa de CalSWEC's Adults and Aging ha lanzado en todo el estado el programa de entrenamiento de Adult Protective Services (APS) para estudiantes de Maestría de Trabajo Social (MSW por sus siglas en inglés) para abordar las necesidades de desarrollo de fuerza laboral del condado de California y los programas de Tribal APS. La meta central del programa es incrementar el número de MSWs que están trabajando en el condado y en unidades de Tribal APS en todo el estado, proporcionando estudiantes seleccionados de MSW con entrenamiento especializado y apoyo financiero. Mendocino County APS ha entrado en un acuerdo con Chico State University para ser un sitio de colocación para los internos de APS MSW. A los estudiantes que entren al programa se les ofrecerá hasta 24 horas por semana como interno y trabajo directamente con el personal de APS para recibir valiosa experiencia en el campo de trabajo. Al finalizar el programa de MSW los internos están obligados a trabajar para un County APS Program por un año después de completar el programa.



¡Haga clic [AQUI](#) para leer más!

### Sirviendo al Condado de Mendocino

En un condado que abarca más de 3,800 millas cuadradas y con una calculación de un 70% de residentes del condado residiendo en áreas remotas puede haber una cantidad considerable de viajes relacionados con estos apoyos, especialmente para nuestros residentes del norte del condado y del área de la costa quienes podrían no vivir a lo largo de las rutas de tránsito públicas locales. Algunos mandatos del programa pueden requerir que el personal viaje a las afueras del Condado de Mendocino y fuera del estado, dependiendo de las circunstancias. Nosotros apreciamos la dedicación de nuestro personal para apoyar a nuestros clientes dando servicios a aquellos con necesidad.

¡Haga clic [AQUI](#) para leer más!

## Servicios de Salud Conductual y Recuperación

Servicios de Salud Conductual y Recuperación (BHRS, por sus siglas en inglés), el programa de Salud Mental atiende a las personas del condado de Mendocino cuyas vidas se ven afectadas por enfermedades mentales. Servicios de Salud Conductual y Recuperación, Salud Mental se esfuerza por:

Prestar servicios en el entorno menos restrictivo y más accesible dentro de un sistema coordinado de atención que sea respetuoso de la familia, el idioma, el patrimonio y la cultura de una persona.

- Educarnos a nosotros mismos, a los individuos, a las familias y a la comunidad sobre las enfermedades mentales y las esperanzadoras posibilidades de tratamiento y recuperación.
- Maximizar la vida independiente y mejorar la calidad de vida a través del tratamiento basado en la comunidad.
- Maximizar los recursos disponibles y atender las preocupaciones por la seguridad de las personas y la comunidad.

- Administrar nuestros recursos fiscales de manera efectiva y responsable, asegurando al mismo tiempo que la productividad y la eficiencia sean valores organizacionales importantes que resulten en los máximos beneficios para todos los involucrados.

Abril es el Mes de la Concientización sobre el Alcohol. Este mes nos da la oportunidad de actualizar sus conocimientos sobre el trastorno por consumo de alcohol y el impacto adverso del abuso del alcohol en las familias, la salud y la sociedad.

¡Haga clic [AQUI](#) para leer más!



#### VEN & VISITA

Main Ukiah Campus:  
501 Low Gap Road  
Ukiah, CA 95482

#### PONERSE EN CONTACTO

County Directory  
Contact By Email



#### MANTENTE INFORMADO

Get News, Views,  
Insights, and Events

**ENOTIFICATION  
SIGN UP**



[Unsubscribe ceo@mendocinocounty.org](mailto:ceo@mendocinocounty.org)

[Update Profile](#) | [Constant Contact Data Notice](#)

Sent by ceo@mendocinocounty.org powered by



Try email marketing for free today!